



Sous embargo jusqu'au 1er septembre 2023 00h00 HEEC

Communiqué de presse

Lien Google Drive: [Greenstorm PR Assets](#)



Submissions open on 1 September 2023. **Stay tuned!**





Le concours de photographie le plus prestigieux du monde débute en septembre

- *La 15e édition du festival mondial de la photographie Greenstorm décernera un prix sans précédent, à savoir 10 000 USD, à la photo gagnante d'un concours de photographie.*
- *Plusieurs prix d'une valeur de 30 000 USD sont à gagner pour des photos de magnifiques paysages prises avec un appareil photo reflex numérique/sans miroir ou un téléphone portable.*
- *Le concours s'ouvre le 1er septembre 2023, avec une date limite de soumission fixée au 30 septembre 2023.*
- *Charlie Waite (Royaume-Uni), Emily Garthwaite (Irak), Latika Nath (Inde) et Len Metcalf (Australie) sont les éminents membres du jury.*

Bonn et Kochi, 1er septembre 2023 - Le très attendu festival mondial de la photographie Greenstorm s'ouvrira le vendredi 1er septembre 2023 et se poursuivra jusqu'au 22 avril 2024. Greenstorm est un concours de photographie de nature qui se distingue par son prix de 30 000 USD. Les deux premiers lauréats pour les photos prises avec un appareil photo sans miroir (DSLR) et avec un téléphone portable recevront respectivement 10 000 USD et 3 000 USD

Sous le thème "Beautiful Landscapes", le festival de cette année célèbre la beauté de la terre qui nous entoure afin d'encourager le dialogue et d'inspirer l'action en matière de restauration des paysages. Les photographes peuvent soumettre leurs œuvres sur le portail du concours www.greenstorm.green du 1er au 30 septembre 2023.

La Fondation Greenstorm et le bureau de coordination de l'Initiative mondiale du G20 pour les terres de la Convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification (CNULCD) ont uni leurs forces pour organiser la 15e édition du Festival mondial de la photographie Greenstorm.

Le festival de photographie fait partie d'une série d'activités entreprises par et l'Initiative mondiale du G20 pour les terres afin de sensibiliser et d'intéresser le monde à la restauration des terres.

Muralee Thummarukudy, directeur du bureau de coordination de l'Initiative mondiale du G20 pour les terres, a souligné l'importance de ce thème : "En mettant l'accent sur la beauté des paysages qui nous entourent, ce thème nous invite à réfléchir à la manière dont les hommes et la nature sont liés et au rôle essentiel que nous devons jouer à l'avenir pour sauvegarder, restaurer et préserver nos magnifiques paysages dans l'intérêt des générations futures.

L'ambition de l'Initiative mondiale du G20 pour les terres est de réduire la dégradation des terres de 50 % d'ici à 2040. Les dirigeants des pays du G20 ont créé l'initiative en 2020 sous la présidence de l'Arabie saoudite.



Dileep Narayanan, administrateur général de la Fondation Greenstorm, s'est dit très heureux de ce partenariat et a déclaré : "Nous sommes honorés de nous associer à la Fondation Greenstorm : "Nous sommes honorés de nous associer à l'Initiative mondiale du G20 pour les terres pour cette édition, qui reconnaît le pouvoir de la narration visuelle pour sensibiliser efficacement les jeunes à l'environnement.

"Ce partenariat témoigne de notre engagement à sensibiliser à l'importance de la conservation des terres et de la nature. Nous croyons fermement qu'à travers le pouvoir de la photographie, nous pouvons favoriser une appréciation plus profonde et inspirer un changement positif pour notre monde naturel", a-t-il ajouté.

Au cours de ses 15 années d'existence, le festival de photographie Greenstorm est devenu une plateforme prestigieuse qui met en valeur l'ingéniosité et les prouesses artistiques des photographes, tout en suscitant une prise de conscience et une passion pour la conservation de l'environnement grâce au langage persuasif de la narration visuelle.

Cette année, le festival proposera deux catégories de concours distinctes pour les amateurs de photographie de tous âges, les professionnels, les amateurs et les étudiants.

La première catégorie s'adresse aux photographes professionnels et amateurs qui soumettent des photos prises avec des appareils photo DSLR ou sans miroir.

La deuxième catégorie concerne les photos prises à l'aide de téléphones portables. Les photographes de tous âges peuvent participer. Les jeunes sont particulièrement encouragés à participer et recevront une attention spéciale.

Les lauréats de la catégorie 1 recevront 10 000 USD, ce qui en fait l'un des prix les plus prestigieux dans le domaine de la photographie. En outre, le premier finaliste de la catégorie 1 recevra 5 000 USD et le deuxième finaliste, 3 000 USD.

Le jury distinguera trois autres soumissions avec une mention spéciale et une récompense de 1 000 USD.

Dans la catégorie 2, les lauréats recevront 3 000 USD ; Le premier finaliste, 2 000 USD et le second ; 1 000 USD.

Ces prix visent à reconnaître le talent exceptionnel et le dévouement des photographes et à les inciter à poursuivre leur parcours créatif.

Le jury sera composé de quatre photographes de renommée internationale. Ils examineront les candidatures et désigneront les finalistes. Charlie Waite (Royaume-Uni), Emily Garthwaite (Irak), Latika Nath (Inde) et Len Metcalf (Australie) constituent le jury de cette année.

Les œuvres présélectionnées feront l'objet d'une exposition photographique en ligne sur le site www.greenstorm.green, où le public sera invité à voir et à voter pour sa photo préférée.

Les lauréats seront sélectionnés sur la base des résultats combinés des nominations du jury et du vote du public. Les prix seront remis lors d'une grande cérémonie le 22 avril 2024.



La participation au concours est gratuite et ouverte à tous. Les personnes intéressées peuvent consulter le site web www.greenstorm.green pour obtenir des informations détaillées et soumettre leur candidature.



Photographie récompensée lors du prix mondial de photographie Greenstorm 2022, prise par Phan Thi Khanh à Hô Chi Minh-Ville, Vietnam

À propos de l'Initiative mondiale du G20 pour les terres

L'Initiative mondiale du G20 pour les terres a été mise en place en 2020 par les dirigeants du Groupe des vingt plus grandes économies du monde (G20), sous la présidence de l'Arabie saoudite. L'ambition des dirigeants est de réduire de 50 % les terres dégradées d'ici 2040. L'Initiative mondiale du G20 pour les terres est hébergée par la Convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification.

À propos de la Fondation Greenstorm

La Fondation Greenstorm est un organisme de conservation créatif mondial créé pour susciter chez les jeunes un changement d'attitude en faveur de la préservation de l'environnement. Grâce au remarquable pouvoir de la créativité, cette initiative verte originaire du Kerala, en Inde, a atteint 75 pays dans le monde et a inspiré plus de 12 millions de jeunes esprits depuis sa



création en 2009. L'initiative Greenstorm est née d'une initiative de RSE d'Organic BPS, une société de conseil spécialisée dans les marques.

La Fondation Greenstorm est un organisme public enregistré (à but non lucratif) en Inde. Anil K Menon, Dileep Narayanan et George Korah sont les administrateurs de la fondation. Au cours de ces années, Greenstorm a également remporté de nombreuses reconnaissances nationales et internationales, dont le prestigieux Olive Crown Award de l'IAA.

- Facebook: <https://www.facebook.com/greenstormfoundation>
- Instagram: https://instagram.com/greenstorm_foundation
- LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/greenstormfoundation2009/>

Poignées de médias sociaux

#UNCCD #GLI #greenstorm #photography #nature #photographycompetition
#landrestoration #naturephotography #G20landinitiative #LandisLife #Environment
#Sustainability #GSF #clickyourframetoglobalfame #Landinfocus #beautifullandscapes

Pour plus d'informations, veuillez contacter :
Courrier électronique : green@greenstorm.green
Tel : +91 99611 42800